

# CRECHE PUBLIQUE



## A SAUVER !



Après les crèches de Maison-Blanche et Perray-Vaucluse, la direction veut maintenant fermer la crèche de Sainte-Anne...au 31 aout !

Cette fermeture, prévue pour 2 ans de travaux, s'accompagnerait d'une réduction importante de la capacité d'accueil : plus que 40 berceaux ouverts sur 120 !

Et comme si cela ne suffisait pas, la direction envisage la privatisation de la crèche à sa réouverture !!

Quant à nos collègues, certaines subissent de plein fouet la menace à peine voilée de mise en disponibilité d'office...  
Ces méthodes de management sont inacceptables !

## ENSEMBLE : parents, salariés

### de la crèche, du GHU :

Imposons d'autres choix à l'occasion du  
CTE extraordinaire prévu le 17 mai

## RASSEMBLEMENT

Vendredi 17 mai – 9h30

Salle du conseil - Pavillon C

Site Sainte-Anne

Préavis de grève déposé de 9h à 11h